



職場体験がんばりました。

9月17日（火）から職場体験学習を行いました。

初めての体験で失敗もあったかもしれませんが、ひとつのことを成し遂げた充実感が味わえたことと思います。また職場の方から仕事に対する思いを聞いて自分を見つめる機会にもなりました。そして今まで生活していた中では気がつかなかったことがたくさんありました。仕事の内容の難しさはもちろんです、どの仕事でも細かい準備や人への心遣いが考えられていて、ひとつの仕事をするために多くの人が助け合って成り立っていることが学びました。職場体験は終わりましたが、今の学校生活の中でも人との関わりを大切にして支え合ってお互いの力を伸ばしていきましょう。

（東広島消防署）



（五工門）



（西条緑化造園）



（学校で作業）



(生徒の感想より)

周りから見たら楽しそうで楽しそうな仕事も本当は裏でたくさんの苦勞をしているということがわかりました。私は幼稚園に行って先生方が次の日の予定や運動会についてなど、いろいろなことを話しているのを見て大変そうだなと思いました。(中略) 私はこの4日間先生方や子供へのあいさつや「ありがとう」という言葉を大切にしてきました。何かを教えてもらったときはお礼を言い、何か指示をされたときは返事をしたりすることが自然になってきました。将来のためだけでなく、日ごろの学校生活や修学旅行のときなどに今までよりレベルアップした礼儀などをちゃんとして活かしていきたいです。

2年生の合唱大会のスローガンは
「クラス一丸となって熱唱」
帰りのHRでの歌声も日に日にレベルアップしてきました。



10月の予定

- 7日(月) 三者懇談会(～10日(木))
- 11日(金) 前期終業式
- 14日(月) スポーツの日
- 15日(火) 16日(水) 秋季休業
- 17日(木) 後期始業式 習熟度テスト
- 19日(土) 秋季大会(～20日(日))
- 23日(水) 修学旅行説明会(13:20～)

保護者の皆様へ～三者懇談のお知らせ～

日頃から大変お世話になっております。
10月7日(月)～10日(木)の4日間に、
三者懇談会でお世話になります。
お忙しい中ではありますが
よろしくお願いいたします。
スリッパをご持参ください。

